



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Route cantonale 82 - Pont Bleu (Ecublens-Crissier)

Fermeture de routes et interruption du trafic ferroviaire de nuit pour des travaux au Pont Bleu

u 14 au 31 mars, la passerelle provisoire du Pont Bleu pour les piétons et les vélos sera démontée et des parois antibruit posées. Ces interventions seront réalisées de nuit et nécessiteront des fermetures de routes et quelques interruptions du trafic ferroviaire à des heures où peu de trains voyageurs circulent. Des bus de remplacement seront en service.

Après les intenses travaux de 2019, les dernières phases du chantier du Pont Bleu sont en cours. La passerelle provisoire mise à disposition des piétons et des vélos pendant la durée du chantier sera enlevée et les parois antibruit seront posées sur le pont entre le 14 et le 31 mars 2020.

Une autogrue et des convois exceptionnels seront nécessaires pour ces opérations. Pour assurer la sécurité lors de ces travaux, certaines voies CFF, le Pont Bleu et la route de Bussigny seront fermés les nuits du 14 au 31 mars.

Ces travaux impacteront le trafic CFF voyageurs uniquement les deux nuits du 14/15 et 15/16 mars, de 0h40 à 4h40. Les trains circulant à ces heures seront remplacés par des bus.

Après cette étape, il restera la pose des étanchéités sur les trottoirs ainsi que quelques finitions. Enfin, pendant les vacances d'été, une dernière et brève fermeture du pont permettra de poser le revêtement final phonoabsorbant de la sortie de la galerie de Marolet jusqu'au carrefour de Champ-Collomb.

La Direction générale de la mobilité et des routes remercie les riverains et les utilisateurs de leur patience et leur compréhension pour les nuisances provoquées par ces travaux. Elle se réjouit de mettre prochainement à disposition des utilisateurs une infrastructure de mobilité complètement remise à neuf, adaptée aux besoins des modes doux.

Lausanne, le 09 mars 2020

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DCIRH, Pierre Bays, chef de la division Infrastructures, Direction générale de la mobilité et des routes

TÉLÉCHARGEMENT(S)

www.vd.ch/pont-bleu